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『運動会 近づく』

校長 飯野 博史

風薫る５月、新年度がスタートして約１か月が経ちます。学校生活も軌道に乗ってきま

した。ほどよい緊張感を保ちながら、さらに充実させていきたいと思います。今後ともご

協力よろしくお願いいたします。

今月１７日（土）に行われる運動会に向けて、４月２８日から本格的な練習がスタート

しました 今年度の運動会のスローガンは に 決まり 各。 、「 」絆を信じて最後まで戦い抜く ‼

学級で選手決めも終わりました。

運動会の「ねらい」は次のとおりです。

① 学級の団結を図るとともに、全校の取組として連帯感を深める。

② 心身の鍛練と体力の向上を目指し、日常の取組の成果を発揮する。

③ 公正、協力、責任等の自覚を深める。

八中の運動会の特色として、競技だけでなく、応援、係活動、その他の諸活動に全ての

生徒が自覚をもって取り組み、自主性や主体性を伸ばす点が上げられます。

これから当日まで連日のように練習が続きます。新しい学級になって初めての大きな行

事、学級や学年、学校が一つにまとまるように指導していきます。また、当日の結果だけ

でなく、運動会に向けての取組、練習過程を重視します。ご家庭でも運動会の練習を話題

にし、励ましていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

今月は３年生の修学旅行も予定しています。３年生には運動会で大きな成果をあげ、そ

の成果を修学旅行につなげていってほしいと思います。期待しています。

○転入教職員紹介
この４月に着任した教職員から、自己紹介や八中の印象などを聞きました。

しらさぎ

◎村松 香苗 先生（国語科、１年Ｂ組担任）
八中に来て一番印象深いことは、生徒の皆さんが自分から進んで挨拶ができる、とい

。 、 。うことです 通りすがりに色々な学年の生徒が挨拶をしてくれ 大変うれしく思います

そんなすばらしい挨拶のできるみなさんの良さを大切にしていってください。よろしく

お願いします。

◎並木 光市 先生（英語科、１年Ｃ組担任）
目黒区に勤めるのは初めてですが、出身はとなりの品川区です。八中の校舎を見て思

ったことは、明るい学校だなということでした。一面総ガラス張りの学校なんて見たこ

とがありませんでした。さて、今年は一年生の担任をさせていただくことになりました

が、元気で素直な生徒が多く、これからが楽しみです。授業が始まったら、いろいろな

工夫をして共に楽しく学びたいと思いますので、よろしくお願いします。



【お知らせ】

（ ） 。 。 。・明日２日 金 離任式を行います ２時１５分開始です 保護者の方の参観もできます

・ 見守りメール の登録がお済みでない方は早めの登録をお願いいたします 運動会実施「 」 。

の可否、災害時、校外学習・宿泊行事での緊急連絡などに活用してまいります。

◎大野 由加里 先生（国語科、１年副担任）
今年度、第八中学校に着任しました。八中は元気な生徒が多く、見ているこちらも元

気をもらっています。また、廊下ですれちがった時にいつも挨拶をしてくれる生徒もい

て、うれしいです。一年間よろしくお願いします。

◎二村 よ志子 先生（英語科、３年副担任）
江戸川区立清新第二中学校から転任してきました。教科は英語です。分かりやすい授

業を心がけ、生徒の皆さんが楽しい学校生活を送れるように、お手伝いしていきたいで

す。よろしくお願いします。

、 、 。八中に初めて来た日に 部活をやっていた人たちが 元気よく挨拶をしてくれました

礼儀正しくて、とてもさわやかだったことが心に残っています。

◎西村 慶太 補助員（Ｅ組）
昨年度まで特殊無線技士として勤務しておりましたが、学生時代に教員免許を取得し

ていたこともあって、学校教育に携わりたいと思い、新年度から八中でお世話になるこ

とになりました。

私は生徒の皆さんと同じ平成生まれで、中学校を卒業してから日が浅いのですが、そ

、 。の中学時代と比べて 八中生の皆さんは真面目で学びに熱心だといつも感心しています

◎大野 雄輝 先生（１年Ｅ組担任）
今年度練馬区から異動してきました。八中の印象は何と言っても都会だなぁという感

じがすることです。校庭が砂ではなく人工芝、生徒もどことなく都会的な印象を受けま

した。しかし、部活動を見ているとすべての部が一生懸命に取り組み、どの学校でも変

わらないなぁと親近感もわきました。もっと八中の伝統や校風を知りたいと思っていま

す。これからある行事なども楽しみにしています。

◎髙橋 千穂 先生（３年Ｅ組副担任）
八中のみなさんこんにちは。この度八中の仲間入りをしました。この出会いを祝して

私のお気に入りの詩を紹介します。

「あいたくて あいたくて

あいたくて あいたくて

きょうもわたげをとばします」

。 。私もみなさんに会えるのを本当に楽しみにしていました 素敵な出会いにしましょう

木曜日勤務◎藤井 好子 先生（都スクールカウンセラー）
大田区の中学校から異動してまいりました。皆さん一人一人が自分らしく学校生活を

送れるように、サポートさせていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお

願いします。

◎清水 昭彦 非常勤職員（用務）
以前、ひがしやま幼稚園に４年間勤務していました。

八中は静かな緑の多い環境の中で学校生活を送っています。初めて校舎内に入り驚き

ました。廊下がとても長いこと、階段も３か所あることにびっくりしました。これから

も学校を仲間と共に清潔に保つように努力します。よろしくお願いします。


